



- Au réveil, Alain raconte à sa femme : Chérie, cette nuit, j'ai rêvé que j'étais dans un restaurant italien et que je mangeais une pleine assiette de spaghettis. Et alors c'est grave ? Non mais ce matin, je ne retrouve plus mes lacets !
- Un mari à sa femme : Bonne fête ma chérie ! Oh tu es adorable, tu t'en es souvenu. Merci ! J'espère que tu m'as fait un beau cadeau ? Tu vois la Ferrari rouge là-bas ? Oui bien sûr que je la vois ! Mais tu es fou ! Et bien je t'ai acheté une brosse à cheveux de la même couleur !
- Deux amies discutent à l'école: Tu as reçu ton livret de notes? Oui il est comme un oignon! Quoi? Tu l'ouvres et tu pleures!

LES ANNIVERSAIRES D'AVRIL

- Mme Marie-Jeanne SEVAT le 8.
- Mme Bernadette CALMUS le 12.
- Mme Marguerite LEGAY le 19.
- Mme Nicole DESNIER le 19.
- Mme Marie Louise TATRY le 30.

LES OFFICES RELIGIEUX

Messe: le 3 avril
Temps de prière: les 4 et 18 avril.

ILS NOUS ONT QUITTÉS...

- † Mme Deschamp Rolande le 7 mars.
- † Mr Faure Marius le 12 mars.
- † Mme Crepel Marie le 16 mars.
- † Mme Portier Anna le 18 mars.
- † Mr Da Costa Alberto le 31 mars.

L'AGENDA D'AVRIL

Le 1er: Sortie à la médiathèque de Manzat.
Le 2: Projet vitrail avec Chalotte Goffette et Renée Coupat.
Le 3: Messe avec le Père Guillaume.
Atelier relevé de chutes avec Maélie.
Le 4: Temps de prière avec Nicole Besacier.
Le 8: Ciné-club « Notre Dame de Paris ».
Le 9 et 10: Projet création de vitraux avec Charlotte Goffette.
Le 15: Médiation animale avec Véronique.
Le 16: Passage de la flamme des Olympiades, quizz musical avec les membres du CCAS de Clermont Ferrand.
Le 17 : Jeudi Saint : Messe de la Cène à ND de Paris à 19h sur KTO TV.
Le 18: Vendredi Saint : Temps de prière avec Charles Chaffraix. Office de la Passion à 17h sur KTO TV.
Le 19 : Dimanche de Pâques : Messes à 8h, 10h30 et 18h sur KTO TV.
Le 22: Commission menus.
Le 28: Ciné-club « Bienvenue chez les Ch'tis ».
Le 29: Médiation animale avec Véronique à l'UP.
Le 30: Atelier motricité avec Maélie.



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Depuis plusieurs années, nous accueillons en apprentissage des élèves psychomotriciennes de l'école de psychomotriciens de Vichy. Au fil des ans, nous avons appris à connaître ce métier et à comprendre comment il pouvait proposer une approche complémentaire aux côtés de l'ergothérapeute, de la psychologue et des kinésithérapeutes. Ainsi les résidents ont pu bénéficier d'ateliers de motricité, de séances de relaxation, de séances Snoezelen, d'ateliers de prévention des chutes etc...

Cette année, nous accueillons Maélie, en 3^{ème} et dernière année d'école. Passionnée de chevaux, elle a monté un projet « d'équithérapie ». Elle emmène des résidents volontaires dans un club hippique les vendredis après-midi. Les bénéfiques observés sont réels : des résidents se redressent pour panser leur poney, se déplacent sans aide technique pour les faire avancer et puis, pour une fois, ce sont eux qui soignent ...

Je suis contente de proposer cette expérience originale aux résidents et ainsi, de montrer qu'il se passe de belles choses dans nos établissements. Merci à Maélie et à Muriel, notre animatrice pour ce beau projet.

La semaine Sainte va s'ouvrir prochainement, temps fort pour les chrétiens. Vous trouverez dans l'agenda en dernière page la liste des principaux offices proposés sur KTO TV.

Je vous souhaite à tous de joyeuses fêtes de Pâques.

Fabienne CHARDIN

DICTONS

D'avril, les ondées font les fleurs de mai.
Beau temps à la St Anicet est l'annonce d'un bel été. (17 avril)
La pluie, le jour de la St Robert , de bon vin remplira ton verre. (30 avril)

LES FÊTES

Sandrine le 2 avril.
Emma le 19 avril.
Odette le 20 avril.
Catherine le 29 avril.
Robert le 30 avril.



VOICI VENIR LE MOIS D'AVRIL

Voici venir le mois d'avril,
Ne te découvre pas d'un fil.
Écoute chanter le coucou !
Voici venir le mois de juin,
C'est du bon temps pour les Bédouins,
J'écoute chanter le coucou.
Voici venir la Saint-Martin,
Adieu misère, adieu chagrin,
Je n'écoute plus le coucou.

Robert Desnos



EN MARS IL Y A EU...



Jeudi 20 mars, nous nous sommes rendus à la salle des fêtes de Charbonnières les Vieilles pour participer à un loto gourmand. Les EHPAD de Manzat, Combronde, les Ancizes ainsi que les membres de la plateforme de répit étaient également présents. L'occasion de retrouver de « vieilles » connaissances et de faire de nouvelles rencontres. Nous avons passé un agréable moment.



Maélie Balleix, élève psychomotricienne, a proposé à un groupe de résidents d'assister à des séances de médiation équine. Le but de ces séances est notamment de renforcer les capacités d'équilibre, revaloriser la confiance et travailler la motricité. Les résidents ont été très heureux d'aller à la rencontre des poneys et chevaux et de pouvoir prendre soin d'eux.



Mercredi 26 mars, nous avons dansé et chanté pour fêter les anniversaires des natifs de février et mars. Nous avons passé un bon moment!



Dimanche 30 mars, Céline Camilleri et Julien Daillere sont venus pour la restitution du projet « Il reste de la tisane? ». Après une présentation au public, Julien nous a offert des extraits de son futur spectacle: témoignages sonores et récits de résidents d'EHPAD. Pendant ce temps, Céline projetait des végétaux ainsi que des créations des résidents. Nous avons beaucoup aimé participer à ce projet. En espérant revoir Céline, Julien et sa tente bientôt!



PORTRAIT DE NOUVEAUX RÉSIDENTS



Mme Faure Danielle est née le 22 février 1940. Elle a une fille et une petite fille. Mme Faure vivait à Teilhède. Elle a travaillé chez Michelin en tant qu'agent administratif. Elle aime les mots croisés, la lecture et aimait beaucoup écrire. Arrivée dans notre établissement le 12 mars 2025 à la chambre 11 du RDJ, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.



Mme Flament Ginette est née le 23 décembre 1935. Elle a deux filles. Mme Flament était repasseuse dans un pressing. Elle aimait le tricot et la musique. Arrivée dans notre établissement le 17 mars 2025 à la chambre 4 du RDC, nous souhaitons qu'elle se plaise parmi nous.



Mr Pailloncy Guy est né le 8 mai 1951 à Clermont Ferrand. Il a deux filles et un fils. Mr Pailloncy était avocat. Il aimait faire du vélo et du ski. Il apprécie la lecture, les jeux de société et les films. Arrivé dans notre établissement le 24 mars 2025 à la chambre 12 de l'UP, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.



Mme Viller Thérèse est née le 24 février 1930. Elle a deux filles, deux garçons, dix sept petits enfants et quatorze arrière petits enfants. Mme Viller a vécu à Châtel Guyon mais est originaire de Lorraine. Elle a travaillé vingt ans à la Poste: au guichet, au télégraphe et au télégramme. Arrivée dans notre établissement le 31 mars 2025 à la chambre 5 du RDC, nous souhaitons qu'elle se plaise parmi nous.